
木曽川高校 同窓会の皆々様兄弟様 

６回生の星屋より。 

母校を卒業させていただきまして、早５０年の半世紀が過ぎましたが、 

皆々様兄弟もお元気で、お歳皆々様兄弟もお元気で、お歳皆々様兄弟もお元気で、お歳皆々様兄弟もお元気で、お歳を重ねられてますかを重ねられてますかを重ねられてますかを重ねられてますか    ＼＼＼＼((((゜ロ＼゜ロ＼゜ロ＼゜ロ＼)()()()(／ロ゜／ロ゜／ロ゜／ロ゜))))／／／／    

    

小生は、人畜無害人間になるまでは、クラス会・同窓会に出る予定もしてませんでしたが、 

５７歳の時、ある同期の人から、 

３年Ｃ組のクラス会案内が届いたが、星屋君は行方不明者になってる・・・ 

と、言われ、幹事様に、ご迷惑をお掛けしてるのだと思い、お電話を致しましたら、 

是非、出席して下さいと言われまして、・・・・・ 

だったら、初恋の誰々さんは、出席ですかと聞きましたら、 

星屋君同様、一度も出られた事が無い・・・・ 

と、言われましたので、小生も卒業以来、初恋の人と、一度も逢ってないから、相談するので、

電話番号を教えていただき、初恋の人に電話しましたら、星屋君が出るなら、出席します・・・ 

で、初めてクラス会に出ました時、 

皆々様兄弟から、 

夏の野球大会では、全生徒が、一致団結して、準決勝までも応援しましたよね・・・・ 

と、言われたのに、皆々様から聞くと、ＡＢと商業科と進学組ばらばらのクラス会だけで 

何故、別々なのかと疑問符を抱いてました。 

皆々様兄弟には、目に見えない壁が有るんだな～と～情けなく思ってましたが、 

一昨年、星屋君が幹事をやってくれなかったら、誰も集まらないからと言われました 

ので、ＡＢと商業科の幹事様にもお電話で聞きましたら、 

もう、集まらないから、クラス会もやらないと言われました・・・ 

でも、本年は、卒業５０年、やるなら今だと思い、６月９日、同窓会を発起しましたところ、

７０名も集まっていただけました。（木曽川高校本体同窓会から木曽川高校本体同窓会から木曽川高校本体同窓会から木曽川高校本体同窓会から３万円もの寄付は助かりました）３万円もの寄付は助かりました）３万円もの寄付は助かりました）３万円もの寄付は助かりました）                                                                            
(^_-)-☆ 

６/９日の当日、４時間の長丁場でしたが、商業科・普通科・進学科合同だから、 

皆々、楽しく、心が浮き上がり、盛大に出来ました。 

そして、終わったその日の夕方からは、お礼のお電話を、２０数名の方からいただきました時 

同窓会は、如何でしたかとお聞きしました所 

    心が浮き上がってて、誰々さんの電話番号を聞くのを忘れた・・・ 

    卒業以来、普通科の人とも会えてよかった・・・ 

    趣味の会を設けていただいたが、まとめる人が居なかったので、残念でした・・・ 

等々、色々なる御意見を、お聞きしてました所、 

当日、スナップ写真を写して下さいましたお方様から、１４０枚もの写真が届き、混迷！！！ 

お名前と顔を一致させれず(+o+) (―_―)!! |дﾟ) 

なら～～反省会を兼ね～二次会を～やろうかと思い立ち、９/８日、開催する事になりました。 

 



本校同窓会、山田会長様に、お礼電話を致しました時、二次会同窓会もやりたいのですが 

又、３万円の寄付は出るのでしょうかと、お聞きいたしましたら 

    喜ばしい事だから、３万円、出しますよ・・・・ 

 

木曽川高校同窓生の皆々様兄弟ＹＯ～～ここまでの長文を読んでいただきまして 

ありがありがありがありがとう御座いましたｍ（＿とう御座いましたｍ（＿とう御座いましたｍ（＿とう御座いましたｍ（＿☆☆☆☆＿）ｍ＿）ｍ＿）ｍ＿）ｍ    
 

 

 

 


